

いまいっこ



今井小学校

学校だより

2024年4月10日発行

第1号



ご入学・ご進級おめでとうございます

校内のあちこちに花が咲き、暖かい春がやってきました。今年は46名の子ども達が入学し、総勢324名の子どもたちが今井小学校に通ってきます。保護者の皆様におかれましては、お子様の入学・進級おめでとうございます。

このたびの異動で、今井小学校に転勤してきました浦西です。一つでも多く、一日でも早く、今井小学校のこと、児童の皆さんのこと、校区のことを知りたいと思っています。先日、教頭先生に案内してもらい校区を回って地域の方とお会いしたり、学校でボランティアの方や今井町町並み保存会の方とお会いしたりしました。皆さんこの地区に誇りを持ち、小学校のことを大切に考えておられると感じました。そのような環境や人に恵まれたこと、本当に嬉しく感じています。

また始業式では、子どもたちに出会いました。着任式で、新しく来られた先生方の紹介に対して「へえ、そうなん」「えーほんまに」と、子どもたちはとても反応良く聞いてくれていて、うれしかったです。

始業式のお話では「早くみんなのことを知りたいから」ということで、子どもたちにどんなことが好きなのかを聞いてみました。

本や漫画を読むのが
好きな人？

スポーツするが
好きな人？

ダンスするが
好きな人？

歌を歌うが
好きな人？

絵を描くが
好きな人？

虫が好きな人？

車やバイクが
好きな人？

電車が好きな人？

どの質問にもたくさんの子ども達が元気よく手を挙げてくれてびっくりしました。好きなものに手を挙げる子ども達の顔は生き生きとしていました。「好きなものがあるってとても大切」ということ、「校長先生や担任の先生、友達と好きなもののことをお話しできるといいですね」ということ。そしてさらには「自分がお話したこと、「へえ」と言ってもらったり、質問されたりすると嬉しかったりするので、そうやって話の輪が広がったら素敵だなあと思います」と話を締めくくりました。

お願い

朝、子どもさんを車で学校に送ってこられる際、門や横断歩道付近でUターンされると危険ですので、周辺の道路を迂回していただくようご協力をお願いします。